



20.12.2021 13:45 CET

## **Spendensammlung bei Abi-Klassentreffen: Bärenherz freut sich**

Anlässlich eines 20-jährigen Abi-Klassentreffens von Schülern des Roman-Herzog-Gymnasiums in Schmölln sammelte der Abi-Jahrgang 2001 Spenden für das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Zusammengekommen sind 200 Euro, die wir nun mit den besten Wünschen zum Weihnachtsfest und neuem Jahr erhielten.

Wir bedanken uns ganz bärenherzlich dafür und wünschen allen Beteiligten schöne Weihnachten und ein gesundes neues Jahr!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)